

El transporte metropolitano corta en 2014 la caída continuada de viajeros

El Consejo Rector refleja el fin de la tendencia a la baja desde el inicio de la crisis con 2,4 millones de usuarios ■ Destaca la fidelización con un aumento del 22% en los bonos

ENE | SANTA MARTA
El director general de Transportes de la Junta de Castilla y León, Ignacio Santos, presidió ayer la reunión del Consejo Rector del Transporte Metropolitano de Salamanca, en la que estuvieron presentes los alcaldes y concejales delegados de los nueve municipios que actualmente forman parte del sistema de transporte público que une la capital con los municipios de la comarca salmantina.

Un encuentro en el que Santos insistió en dos aspectos fundamentales que han marcado el ejercicio 2014 en el transporte metropolitano, como son el final de la tendencia a la baja en el número de viajeros y la fidelización de los mismos.

En cuanto a la caída de viajeros que de forma continuada se venía produciendo en los últimos años, en gran parte por la crisis, el pasado año "se ha mantenido con una bajada del 0,05%, que es absolutamente insignificante". De esta manera, el final de este ciclo ha dejado un total de 2.400.000 usuarios en 2014.

Por lo que respecta a la tendencia a la fidelización del viajero del metropolitano de Salamanca, viene marcada por el crecimiento de los bonos, tanto del combinado como del mensual (bono 30), con un aumento del 22% en el número de bonos desde que se inició el metropolitano y que, en algunos casos, como en el bono 30 "nos hemos ido ya a cifras cercanas al 2008, año en que comenzó la crisis, con 332.000 viajeros", insiste el director general.

Asimismo, reconoce que la fidelización de los viajeros "se realiza fundamentalmente por la reducción tarifaria de casi el 39% del coste para quien tiene bono respecto a quien tiene bi-



Alcaldes y concejales de los 9 municipios integrados en el transporte metropolitano, ayer en el consejo rector. | ENE

Un sistema que supera los nueve millones invertidos

El director general de Transportes, Ignacio Santos, destacó la importancia de la aportación de los ayuntamientos al metropolitano "en una época de dificultades presupuestarias, pero que han apostado siempre por este transporte como servicio público esencial". En total, ya son más de 9 millones de euros los que han aportado las administraciones desde que se puso en marcha, de los que cerca de 6 millones ha invertido la Junta y casi 4 los consistorios. "Conjunción, coordinación y colaboración entre ayuntamientos, Junta y los cuatro operadores que redunda en la política de tarifas, de calidad del servicio, buscando la satisfacción de los ciudadanos", afirma Santos, que señaló que la ponencia técnica estudiará la petición de Castellanos de Moriscos para su próxima inclusión en el plan metropolitano.

lete ordinario, que llega al 60% en el caso de los viajeros con tarjeta pensionista y una media de casi un 32% para el global de los ciudadanos con los distintos bonos que hay. Esto es una política muy importante que ha hecho que el bono sea el título de transporte más utilizado para el viajero que usa el autobús más de seis veces a la semana, que es la media que requiere quien tiene un bono, que es el que interesa en una gestión del transporte, no el viajero ocasional, además de una flota de calidad y moderna que garantice la movilidad".

■ CARBAJOSA

Excursiones, formación y ocio centran las actividades de la programación del Centro Joven

ENE | CARBAJOSA
El Centro Joven de Carbajosa ha iniciado las actividades programadas para este primer trimestre del curso para el que están organizadas ya dos salidas, a la Feria Madrid Games Week, el próximo domingo día 4, y otra al parque temático de la Warner el 31.

Este programa municipal del Ayuntamiento de Carbajosa incluye también la actividad "Dale al Rec", que posibilita a los participantes realizar una producción audiovisual sobre un tema de actualidad. Actividades a las que se suman las que el Centro Joven desarrolla a lo largo del curso, como el apoyo y las técnicas de estudio y el proyecto beca-MOS, una oportunidad para mejorar el currículum y que posibilita obtener de forma gratuita la certificación oficial de Word, Excel y Power Point.

El Centro Joven participará, como en años anteriores, en las actividades organizadas por el Ayuntamiento, como son la Fiesta de Halloween, las actividades navideñas y el Día Internacional contra la Violencia de Género. Además, está previsto un curso de Monitor de Ocio y Tiempo, que se desarrollará los fines de semana del mes de noviembre.

Como novedad para este curso, se desarrollará el proyecto "Educación en la Calle" que comenzó en verano para buscar espacios en los que conversar e intervenir de forma educativa con los jóvenes, además de informarles sobre lo que les ofrece el programa municipal y trabajar sobre la prevención en sexualidad y drogas.

CABRERIZOS



Los mayores aprenden nuevas tecnologías

Los mayores de Cabrerizos se acercaron al autobús de la Junta de Castilla y León para aprender algo más sobre teléfonos móviles y nuevas tecnologías. El Ciberbús enseñó el uso básico de los elementos electrónicos. | ENE

VIDA COMERCIAL



ADO Avanza estrena dos autobuses para Santa Marta

El Grupo ADO Avanza presentó ayer los dos nuevos autobuses que cubrirán desde hoy los servicios de la línea entre Salamanca y Santa Marta. La empresa ha invertido más de 500.000 euros en los dos vehículos con carrocería de aluminio. | ENE